



11月のほけんだより



平成 27 年 10 月 29 日

しんあい保育園

11 月になり、葉っぱの色が赤や黄色へと美しく色づき始めました。さつまいもを掘ったり、秋の歌を歌ったり子供たちも秋を感じているのではないのでしょうか？冬に向けて心も体も元気に過ごせるよう、風邪予防はしっかりと行いましょう。

内科検診終了のお知らせ

先日 10 月 6 日（火）園医の坂先生による、健康診断をおこないました。皆様にはけんこう手帳を通し、検査の結果をお知らせいたしております。

つめが長いことの指摘が多くありましたので、気をつけてください。

インフルエンザ予防接種のシーズンです。

最近、「インフルエンザのワクチンを打ちました」と報告を頂くことが多くなってきました。今年は、流行が

- 早いようですね。
- インフルエンザの予防接種の効果は約半年です。
- しんあい保育園の職員は全員 11 月には接種します。

予防接種を考えている方は、かかりつけの先生に早めにご相談してみてください。

◆保育園でのけがについて◆

保育中けがをした場合、必要に応じて病院へ受診をする場合があります。

保育園でけがをし、病院へ受診した際の治療費については、園で負担しております。

領収書をなくさないようお願いいたします。

*領収書がない場合お支払ができなくなってしまうです。

詳しいことについては、事務の長澤から話があります。よろしく願いいたします。



疥癬について

プリント（10/13 発行）でもお知らせしましたように、疥癬について対応させていただいております。ご心配をおかけして誠にすみません。

ノロ・ロタ対策～子どもが吐いたから始まる～

保育園では、子供たちの嘔吐について以下のように考えております。

1.感染の疑いがあるか確認する

咳でむせたのか？泣いて吐いてしまったのか？など吐いた原因を探り、感染の疑いがあるか確認します。ただし、ノロ・ロタウィルスが流行する季節は、感染を第一に考えます。

2.嘔吐して、着衣や布団が汚ってしまった場合

ビニール袋に入れ、洗わず返却しています。大変心苦しいのですが、感染予防のためご協力をお願いいたします。

3.これからの時期 3 月くらいまでは、急性胃腸炎等の感染症が疑われます。

その中には、ノロ・ロタウィルスも含まれます。他の子供たちにうつしてしまう可能性がある・または全身状態がすぐれない・機嫌が悪い・水分がとれない・ウンチが白いなど、普段と違う様子が見られた場合は家庭で様子を見るようにしましょう。